Edición: Granada

NACIONAL

Polémica por un cartel "sexista" entre las enfermeras valencianas

El Consejo de Enfermería pide su retirada o sustitución por una imagen "más moderna y acorde con la realidad del colectivo"

IDEAL 3 marzo 2015

La polémica por un cartel presuntamente "sexista" sobre la imagen de las enfermeras ha desatado la polémica en la Comunidad Valenciana, donde el colectivo sanitario ha pedido la retirada del anuncio al consideras que su contenido es "slaramento sovieta y tr

considerar que su contenido es "claramente sexista y trasnochado".



De esta forma, el Consejo de Enfermería de la Comunitat Valenciana (CECOVA), así como los colegios de enfermería de Alicante, Castellón y Valencia, han pedido hoy a la Conselleria de Sanidad y al departamento de Salud de Sagunto a retirar el cartel que publicita el nuevo número telefóneico del hospital valenciano.

CECOVA, por tanto, ha pedido al departamento de Salud de Sagunto que emplee una imagen "más moderna y avorde con la realidad actual del colectivo sanitario".

Igualmente, la Organización Colegial Autonómica de Enfermería ha declarado que se posiciona frontalmente en contra de "la utilización de la mujer como un objeto de reclamo, porque contribuye a perpetuar un modelo claramente degradante para el conjunto de las trabajadoras sanitarias de la Comunidad Valenciana".

Este sitio web utiliza cookies propias y de terceros para optimizar tu navegación, adaptarse a tus preferencias y realizar labores analíticas. Al continuar navegando aceptas nuestra Política de Cookies. ACEPTAR

1 de 1 03/03/2015 10:49